



Extrait du Viento Sur

<http://webmail.vientosur.info/spip.php?article9469>

Cuarenta aniversario de la muerte del Secretario General
del MIR chileno

Miguel Enríquez enfrentado a la muerte

- solo en la web -

Date de mise en ligne : Jueves 9 de octubre de 2014

Viento Sur

[*"Miguel Enríquez murió combatiendo con un AK en su mano para vivir", dijo Carmen Castillo, la que fue compañera del Secretario General del Movimiento de Izquierda Revolucionaria de Chile, cuando el pasado 7 de octubre tomó la palabra en el Teatro Cariola donde se rendía homenaje a quien el 5 de octubre de hace 40 años cayó en combate en la casa que ambos compartían en la calle Santa Fe. Y añadió que el acto tenía como objetivo "recoger el equipaje de los sueños" que Miguel Enríquez tuvo "desde niño". Y siguió así: "Desde niño, digo, porque se comienza muy temprano a sentir con el corazón, con el sentimiento, con el afecto. La empatía por los que sufren, por los humillados, por los pobres". Tras el golpe de estado de Pinochet, el MIR decidió mantener su actividad en Chile, seguir combatiendo, mantener la resistencia. Toda la historia de Chile ha sido y es objeto de análisis. VIENTO SUR los ha recogido la última vez el pasado mes de septiembre, aniversario del golpe de Estado) (http://vientosur.info/IMG/pdf/VS129_F_Gaudichaud_Venceremos_luchas_obreras_Chile_Allende.pdf). En toda esa historia el MIR debe tener su sitio. El escrito, en su recuerdo y reivindicación, de su compañera Carmen Castillo escrito precisamente este 40 aniversario está aquí: <http://www.rebellion.org/noticia.php?id=190363>]*

Post-scriptum :

Punto Final, Rebelión